

# Tauchfahrt nach Kroatien

## Uelzener Taucher erkundeten die Insel Krk

**Uelzen.** Mit mehreren Fahr-  
gemeinschaften machten sich  
kürzlich insgesamt 20 Taucher  
des Tauchclubs Xtra-Diver e. V.  
und der Tauchschiule Schulz aus  
Uelzen auf den Weg nach Kroa-  
tien. Nach einer langen Auto-  
fahrt über Nacht kam man  
wohlbehalten in Malinska auf  
der Insel Krk an.

Am nächsten Morgen wur-  
den nach Einweisung durch den  
Basisinhaber Branco Gaspar  
zwei Strandtauchgänge durch-  
geführt. Begeistert wurden die  
ersten Eindrücke von der kroa-  
tischen Unterwasserwelt ausge-  
tauscht.

Abends wurde der Hunger in  
einer typischen und urgemütli-  
chen Konoba mit leckerem  
kroatischem Essen gestillt.  
Dazu durften der Wein und das  
Pivo (Bier) natürlich nicht feh-  
len. Der nächste Tauchgang er-  
folgte von der Tauchbasis aus



**Die Uelzener Taucher machten die kroatischen Tauchreviere unsicher.**

Foto: Privat

am hauseigenen Riff. Ein High-  
light des Tauchurlaubes fand am  
dritten Tag statt, nämlich zwei  
Boottauchgänge, die in Buch-  
ten der Insel Cres führten. Hier  
gab es Steilwände, Fisch-  
schwärme, Gorgonien – auch  
Seefächer oder Hornkorallen

genannt – sowie ein Mafia-  
Wrack zu bestaunen. Die näch-  
sten Tauchgänge erfolgten wie-  
der in der traumhaften Bucht  
SV. Marak, wobei der Clubvor-  
sitzende und Tauchlehrer Tho-  
mas Schulz seinen 1000. Tauch-  
gang loggen konnte. Er zeigte

damit, dass man auch als Quer-  
schnittgelähmter Rollstuhlfah-  
rer in der Lage ist, diese Zahl zu  
erreichen.

Da das Wetter am folgenden  
Tag durch Wind und Regen eini-  
ges zu wünschen übrig ließ,  
wurde nur ein Tauchgang an der  
unter diesen Bedingungen ein-  
zigen betauchbaren Stelle der  
Insel, dm Haus-Riff, durchge-  
führt. Dafür wurde der Nach-  
mittag dann für ausgiebiges Kar-  
tenzocken genutzt.

Der letzte Urlaubstag klang  
mit einem gemütlichen Bummel  
durch die historische Altstadt  
von Krk aus. Am Sonnabend  
musste sich der Tauch-Tross lei-  
der wieder auf den Heimweg  
machen.

Übrigens: Während des Ur-  
laubs bekamen die Xtra-Diver  
ein neues Mitglied: die Clubkat-  
ze Pivo mit jetzigem Wohnsitz  
im Regierungsbezirk Lüneburg!

Uelzener Allgemeine Zeitung vom 05.11.2011